

Pressemitteilung  
Gerda Stetter Stiftung Relaunch Website

## Pressemitteilung Relaunch Website

### Technisches Wissen spielerisch weitergeben –

#### Gerda Stetter Stiftung – Technik macht Spaß! erfolgreich mit modularem Ausbildungskonzept und neuer Webseite

Garching bei München, 15. September 2022 – Die Webseite der Gerda Stetter Stiftung – Technik macht Spaß! hat einen neuen Anstrich bekommen! Mit modernem Design und optimierter Benutzerführung können sich interessierte Website-Besucher auf [www.technikmachtspass.org](http://www.technikmachtspass.org) über alle wichtigen Informationen der Stiftung, das breitgefächerte [internationale und interdisziplinäre Netzwerk](#) sowie über vergangene und zukünftige [Projekte und Veranstaltungen](#) informieren.

Seit der Gründung durch Dr. Rainer Stetter im Jahr 2011 verfolgt die gemeinnützige Stiftung die [Vision](#), zukunftsweisende Aus- und Weiterbildungskonzepte für Jung und Alt voranzutreiben. Mit **spielerischen Lernangeboten** wie dem **LEGO Mindstorms- oder Putzroboter-Workshop** erhalten Kinder und Jugendliche erste Einblicke in die Technik und erfahren, wie viel Spaß technische Projekte machen. Studierende wiederum können frühzeitig **praxisnahe Projekte mit nachhaltigen Zukunftsideen** gemeinsam mit Unternehmen entwickeln und gestalten.

In den letzten zwei Jahre hat sich der Stiftungsgedanke weiter geformt und es entstanden neue Ansätze, wie **Remote MAKEATHONS** mit Unternehmen und Studierenden und **Online Putzroboter-Workshops** für Schülerinnen und Schüler.



*Bild 1: Dezentrale remote MAKEATHONS ermöglichen viele Teams an unterschiedlichen Standorten.*

Pressemitteilung  
Gerda Stetter Stiftung Relaunch Website

Mit insgesamt 13.500 Teilnehmern, konnte die Gerda Stetter Stiftung bereits über 450 [Education 4.0-Workshops](#) an 200 Schulen und Universitäten in acht Ländern durchführen. Seit Jahren unterstützen viele Unternehmen und Partner wie [Beckhoff](#), [B&R](#), [igus](#) und [Dolde Engineering](#) mit neusten Technologien und Expertise.

„Unser lebendiges und international aufgestelltes Netzwerk ist ein wichtiger Bestandteil der Stiftungsarbeit. Ohne unsere Partner und Stiftungsbefürworter wäre es nicht möglich, unsere wichtige Ausbildungsarbeit voranzubringen“, sagt Stifungsgründer und -vorstand Dr. Rainer Stetter.

Die Stiftungsarbeit basiert auf einem **modularen Ausbildungskonzept**. Grundlage ist das sogenannte [Schneeballprinzip](#), bei dem erfahrene Ingenieure Coaches ausbilden, die ihr Wissen wiederum an Studierende weitergeben. Diese gehen dann unter anderem in Schulklassen und andere Bildungseinrichtungen und zeigen Schülerinnen und Schülern wie viel Spaß das Lernen mit Technik macht.



*Bild 2: Schüler:innen erleben Technik mit viel Spaß bei einem Workshop auf der Messe*

Besonders während der COVID-Pandemie und damit einhergehenden Einschränkungen wurde abermals sehr deutlich, wie wichtig die **Kernthemen Digitalisierung, Nachhaltigkeit und ein innovatives Ausbildungskonzept** sind. Denn vor allem aufgrund dieser Grundwerte war es der Stiftung möglich, einen Großteil der geplanten Events mit Erfolg in einer digitalisierten Weise durchzuführen und die Vision der Stiftung auch in schwierigen Zeiten weiter voranzubringen.

Pressemitteilung  
Gerda Stetter Stiftung Relaunch Website

## Über ITQ GmbH

Die 1998 gegründete ITQ GmbH ist ein unabhängiges Engineering- und Beratungsunternehmen mit Fokus auf der Automatisierung und dem Maschinen- und Anlagenbau. Das erfahrene Expertenteam hat sich auf interdisziplinäre Problemlösungen rund um die Themen Software- und Systems Engineering spezialisiert. Zu den Kernkompetenzen zählen neben dem Software Engineering (Analyse, Design, Implementierung, Test) und der Prozessverbesserung auch Projekt- und Krisenmanagement sowie Beratung und Coaching.

Ein besonderes Anliegen unseres Unternehmens sind anforderungsgerechte und zukunftsweisende Aus- und Weiterbildungskonzepte, die bereits bei den jüngeren Generationen ansetzen. Daher fördert das Unternehmen den akademischen Nachwuchs in praxisorientierten Studienprojekten sowie Technik-Workshops für Kinder, Schüler und Flüchtlinge über die eigene Gerda Stetter Stiftung – Technik macht Spaß!

Zeichen (mit Leerzeichen): 2.965

Zeichen (ohne Leerzeichen): 2.595

## Weitere Informationen:

[Gerda Stetter Stiftung – Technik macht Spaß!](#)

[ITQ GmbH](#)

## Bildmaterial:

[Education 4.0 Workshops](#)

## Pressekontakt:

### ITQ GmbH

Caroline Schiller

Parkring 4 | D-85748 Garching b. München

Tel: +49 (0) 89 321 981-74

E-Mail: [schiller@itq.de](mailto:schiller@itq.de)

[www.itq.de](http://www.itq.de)